



MANFRED BOCKELMANN

Yes, we made it!

Zum 80. Jahrestag des Atombombenabwurfs auf Hiroshima zeigt die Stadtgalerie Klagenfurt die Sonderausstellung „Yes, we made it!“ von Manfred Bockelmann.

Die Arbeit an der Atombombe beginnt im August 1942 mit dem „Manhattan-Projekt“ in Los Alamos, New Mexico unter der Leitung des Physikers Robert J. Oppenheimer. 1945 hängen die Wissenschaftler ihre Labormäntel zum letzten Mal in die Garderobe. Dieser Anblick im Bradbury Museum in Los Alamos, eine scheinbare Banalität gegenüber dem folgenschweren Ergebnis ihrer Arbeit, inspirierte Manfred Bockelmann zu diesem Projekt.

„Yes, we made it!“ ist der überlieferte Ausruf eines der geschockten Physiker, unmittelbar nach der gelungenen Test-Zündung am 16. Juli 1945.

Die erste Atombombe, „Little Boy“, detoniert am 6. August um 8:15 Uhr in Hiroshima, die zweite, „Fat Man“, in Nagasaki am 9. August um 12:01 Uhr.

Die Ausstellung ist ein eindringliches Mahnmal gegen das Vergessen!

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

Feiertags außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr.

T +43 463 537-5545 oder -5433 | stadtgalerie@klagenfurt.at

www.stadtgalerie.net | www.manfred-bockelmann.de

VERNISSAGE

Mittwoch,
6. August 2025, 18.00 Uhr

Begrüßung:

Mag. Alexander Gerdanovits
Leitung Abteilung Kultur

Zur Ausstellung:

Manfred Bockelmann

Eröffnungsworte:

Stadtrat Mag. Franz Petritz
Kulturreferent der Landeshauptstadt
Klagenfurt am Wörthersee

AUSSTELLUNGSDAUER

7. Aug. bis 14. Sept. 2025